

Herr Faubel erläutert die geplanten baulichen Veränderungen an der ehem. Schreiber-Halle. Herr Röhlig findet, dass durch die Umbaumaßnahmen der Betriebshof „stückchenweise“ verändert wird. In Anbetracht der hierfür veranschlagten Mittel, vertritt er weiterhin den Standpunkt, dass die Erstellung eines Gesamtkonzeptes sinnvoller wäre.

Gemessen an der zu sanierenden Fläche und dem Volumen sind laut Herrn Faubel die veranschlagten Mittel eher gering bemessen. Zudem legt er einen Lageplan auf, der ein sinnvolles Konzept entsprechend der finanziellen Möglichkeiten widerspiegelt.

Sodann lässt Herr Müller über folgenden Beschlussentwurf der Verwaltung abstimmen: